

El Español hablado en la Ciudad de Oaxaca. Las causas del cambio del lenguaje.

Aldo Escobar Mateos
Ingeniería en Agronomía

El lenguaje nació a partir de la necesidad del hombre por comunicarse, su evolución fue de la mano con la de la humanidad y no ha parado hasta nuestros días. El lenguaje como un hecho social ha traído como consecuencia la diversificación de la misma, es decir, como un ente vivo, se ha abierto paso a través del tiempo y del espacio geográfico para dar pie a la creación de nuevas variantes lingüísticas, a tal grado que hoy en día tenemos muchos idiomas en el mundo. Todo hecho social, ya sea económico, político, cultural, etc. han propiciado este fenómeno. En la capital del estado de Oaxaca, convergen muchos factores que han favorecido este cambio. Esta investigación, llevada a cabo desde un punto de vista sociolingüístico, nos dará una mejor comprensión y visión de este fenómeno, pero principalmente la problemática actual que enfrenta nuestro idioma, con respecto a su evolución.

Palabras clave: Lengua, lenguaje, idioma, habla.